



## Klavierschule gibt Konzert im Internet

In der Corona-Krise hat die Klavierschule Hiddenhausen weiter unterrichtet. Die Jungen und Mädchen haben mit Diplom-Klavierlehrerin Irina Rolf ihr Programm im Internet geübt. Sie betont, dass der Online-Unterricht viel intensiver war. Auch ein besonderes Konzert zeigen die Schüler im Internet. Dazu schickte jeder Klavierschüler seine zu Hause aufgezeichneten Videos an die Lehrerin.

Irina Rolf setzte so aus vielen einzelnen Ausschnitten das Konzert zusammen. Zu sehen und zu hören ist es auf dem YouTube-Kanal „Klavier lernen mit Hobby Piano“. Seit der Veröffentlichung haben sich nun auch die älteren Schüler getraut, Videos an die Musikpädagogin zu schicken. Alle Interessierten können sich also schon auf ein Erwachsenen-Konzert freuen.